

EN



Product Warning & Instructions

Important: Instructions must be read before use by all users of the product.

Camping is generally very safe but when using our products we ask you to adhere to the following to ensure safety and avoid damaging your equipment.

WARNING:

- Check equipment is in good condition each time before use.
- Check for & avoid sharp items that could come into contact with the equipment.
- Do not overload the rucksack so much that balance is adversely affected or movement becomes difficult.
- Children should be supervised when using this product.
- Always keep your equipment a safe distance from flames or direct heat sources

PRODUCT CARE:

- Always hang damp product(s) after use & dry naturally.
- Store in a cool, dry, dark place.
- Use in extreme temperatures (above 40 °C and below -15 °C) is not recommended.
- Prolonged exposure to strong UV light can cause the material to weaken (UV degradation is excluded from warranty).

WASHING:

By hand only in warm (not hot) water. Do not machine wash. Do not tumble dry.

DD Hammocks products are not suitable for children under 3.

FR



Avertissement et instructions concernant le produit

Important: Les instructions doivent être lues avant l'utilisation par tous les utilisateurs du produit.

Le camping est généralement très sûr, mais lorsque vous utilisez nos produits, nous vous demandons de respecter les consignes suivantes afin de garantir la sécurité et d'éviter d'endommager votre équipement.

AVERTISSEMENT:

- Vérifier le bon état de l'équipement à chaque fois avant de l'utiliser.
- Vérifiez et évitez les objets pointus qui pourraient entrer en contact avec l'équipement.
- Ne surchargez pas le sac à dos au point de nuire à l'équilibre ou de rendre les mouvements difficiles.
- Les enfants doivent être surveillés lorsqu'ils utilisent ce produit.
- Gardez toujours votre équipement à une distance sûre des flammes ou des sources de chaleur directe.

ENTRETIEN DU PRODUIT:

- Toujours suspendre le(s) produit(s) humide(s) après utilisation et le(s) faire sécher naturellement.
- A conserver dans un endroit frais, sec et sombre.
- L'utilisation à des températures extrêmes (supérieures à 40 °C et inférieures à -15 °C) n'est pas recommandée.
- Une exposition prolongée à une forte lumière UV peut affaiblir le matériau (la dégradation due aux UV est exclue de la garantie).

LAVAGE:

Laver à la main uniquement dans de l'eau tiède (pas chaude). Ne pas laver en machine. Ne pas sécher au sèche-linge.

Les produits DD Hammocks ne conviennent pas aux enfants de moins de 3 ans.